



学校だより

平成 21 年度 6 月号
平成 21 年 5 月 22 日
京都市立桃陽総合支援学校

5 月 16 日 (土) に運動会を実施しました。ご家族、来賓、前籍校からも多くの方々にお越しいただき、歓声いっぱいの中で、個人競技や力を合わせての競技など児童生徒たちはそれぞれの持つ力を発揮しました。朝早くからの応援、ありがとうございました。



分教室

今年の春、京大病院分教室では、小学 1 年生 2 人、中学 1 年生 2 人の 4 人の新生を迎えました。和紙や画用紙で作った、たくさんの桜の花飾りの中での入学式でした。

また、4 月末には新生と早く仲良くなれるようにワクワク活動を行いました。

調理実習のメニューは投票で決めたチヂミとクッキー。みんなの作りたいものを作ろうと、作り方を調べるところから小学部も中学部も力を合わせてがんばりました。チヂミを焼くころには保護者の方も来て下さり、ワイワイとした中での調理実習となりました。なかなかの出来に、レシピを持って帰られる保護者もあり子どもたちの満足げな笑顔が見られました。



訪問教育

現在訪問教育で学んでいる人は、小学部 4 人・中学部 3 人です。

本校に来て学ぶ『スクーリング』をしている人もいます。前籍校の校外学習に交流参加を目指し、リハビリテーションに取り組んでいる人もいます。厳しい治療の途中には、訪問教育を受けられない日もあります。そんなとき訪問担当は、少しでもしんどさが少なくなることを願って、折り紙で作った飾りやおもちゃ・クイズやパズルのプリントを届けることもあります。

5 月 16 日は「運動会」でした。訪問教育のみんなも、それぞれができるやり方で児童生徒会の活動にも参加し、運動会にむけてスローガンを飾る作品作りをしました。

『晴れるといいな、運動会』お花紙でテルテル坊主を作りました。



『育(はぐみ)支援センター』より

長期に学校を休んでいる子ども達
入院中の子ども達は

ぼくの机あるかな？

ぼくのこと覚えてくれているか

今、どんな勉強しているのかな？

〇〇君どうしているかな？

不安と孤独感で
いっぱいです



そこで

治療も勉強も
がんばるぞ！

学校の先生や友だちの

お手紙
ビデオレター

学級通信

学習プリント

机や名前が
教室にある

学習意欲や治療意欲の向上につながります

日	曜	本校 (含む訪問・支援部)	桃陽病院	分教室 (国立・京大・医大・二赤)
1	月	内科検診中全 プール前健康相談 夜間学習		
2	火	フッ化物洗口(小) 科学センター学習(午前) 小6中1		
3	水	職場体験学習(中1・2年)		課外学習
4	木	職場体験学習(中1・2年) 夜間学習		
5	金	職場体験学習(中1・2年)		
6	土		外泊日	
7			↓	
8	月	保健週間 健康相談日 夜間学習		
9	火	フッ化物洗口(小) ホタル鑑賞PM6:50~9:00	保護者面談日	
10	水	児童生徒運営委員会		課外学習
11	木	歯科検診9:30 夜間学習		
12	金	普通救命講習会(2:00~4:00) 小6眼カット		
13	土		外泊日	
14	日		↓	
15	月	健康相談日 夜間学習		
16	火	フッ化物洗口(小)		
17	水	児童生徒運営委員会 耳鼻科検診1:30		課外学習
18	木	夜間学習		
19	金			
20	土	休日参観(懇談会・進路説明会)家庭教育学級		
21	日		外泊日	
22	月	代休日(本校)	外出日	
23	火	(中)公開授業週間(29日まで) フッ化物洗口(小) ホタル鑑賞(予)		
24	水	プール学習開始(～9月8日) 児童生徒運営委員会		課外学習
25	木	夜間学習	誕生会	
26	金	月末大掃除		
27	土		外泊日	
28	日		↓	
29	月	健康相談日		
30	火	フッ化物洗口(小)		

備考：7月には、若狭海の家(9～10日)、懇談会(14～16日)、授業終了(22日)、ワイワイ広場(7月31日)等を予定しております。【夏季休業(7月23日～8月23日)】